

El temporal de pedrisco afecta a otras 5.000 hectáreas y genera unos 8 millones de pérdidas

La DANA daña 3.000 hectáreas más de viñedos de la C. Valenciana en localidades como Fuenterrables, Villagordo del Cabriel y Utiel. También azota al arroz de Silla, Catarroja y Albal

José Luis Zaragoza

València | 20-09-23 | 12:19 | **Actualizado a las 13:50**

0



Viñedos hanegados por el agua y afectados por el pedrisco. LEVANTE-EMV

La **DANA** que esta pasada noche ha azotado algunos **territorios de la Comunitat Valenciana** ha provocado graves años en otras **5.000 hectáreas de cultivos y ha generado pérdidas de unos 8 millones de euros**, según han asegurado esta mañana a **Levante-EMV** fuentes de **AVA-Asaja**. Las explotaciones más dañadas por el temporal han sido las de viñedos (unas 3.000 hectáreas) en poblaciones como **Fuenterrables, Villagordo del Cabriel y Utiel**.

Además, según esta organización agraria, en localidades de l'Horta como Silla, Albal y Catarroja la DANA, con episodios de granizo y lluvia intensa, ha afectado a unas 2.000 hectáreas de arroz en sus variedades más precoces. Y en municipios como Vinalesa y Moncada el pedrisco ha afectado a cítricos y hortalizas.

En parecidos términos, la **Unió Llauradora** estima que las tormentas de ayer; acompañadas de lluvia, pedrisco y en algunos casos también viento en forma de reventón térmico, dejan en una primera evaluación unas pérdidas de 9,8 millones de euros en un radio de acción de cerca de 8.000 hectáreas de cultivo de las provincias de Valencia y Castellón.



Viñedo afectado por el granizo en Fuenterrobles. LEVANTE-EMV

Y destaca también que los daños más importantes se concentran de nuevo en la comarca de Utiel-Requena con el 86% de los mismos pues se contabilizan unas 6.500 hectáreas afectadas, sobre todo en las localidades de Villargordo del Cabriel, Fuenterrobles, Venta del Moro, Caudete de las Fuentes y Utiel. Otras comarcas afectadas fueron las del Alto Palancia y Plana Baixa en la provincia de Castellón y l'Horta Sud, La Serranía y la Canal de Navarrés en la de Valencia.

El principal cultivo afectado es el de la **uva de vinificación** con el 65% de las pérdidas, seguido del olivar y almendro con el 14% cada uno. y el almendro con el y la uva de vinificación con el 16%. Otros cultivos ya con menores daños son los viveros y ornamentales con el 2% y el de los cítricos y hortalizas con el 1%. La gran humedad también provocará sin duda daños en las variedades tempranas de algunas zonas de cultivo del arroz, aunque habrá que ver la evaluación.

Daños anteriores

Como se recordará, el temporal del pasado fin de semana arrasó alrededor de 22.000 hectáreas, sobre todo de viñedos de Utiel Requena, y generó pérdidas de algo más de 40 millones de euros al campo.



Campo de cítricos afectado por la DANA en un campo de La Vilavella (Plana Baixa). LEVANTE-EMV

La **Unió** solicitará una serie de medidas para compensar los **daños de las personas afectadas** por este siniestro de ayer como ya ha hecho con los ocurridas en meses anteriores. La organización solicita al **conseller de Agricultura, José Luis Aguirre**, que convoque a las organizaciones agrarias para evaluar los daños y establecer medidas de apoyo a los agricultores afectados, ya que los daños tras varios episodios son elevados.

Vuelve la normalidad

La DANA entró e ayer por el suroeste de España y afectó especialmente al litoral de la Comunitat Valenciana, sobre todo al de Castellón, con episodios de lluvias "cortas, intensas" y comenzarán a remitir con la entrada del viento de poniente, lo que ha sucedido esta medianoche en la provincia de Valencia y esta mañana forma general, según fuentes de Aemet.